
PREFEITURA MUNICIPAL DE ECOPORANGA 

Ecoporanga em AÇÃO. 

Transformando hoje, construindo o futuro! 
 

 

Às 14:30 horas do dia 12 (doze), do mês de abril, do ano de 2025 (dois mil e vinte e 

cinco), no Ginásio - Prata dos Baianos, foi dado abertura para as palestras acerca do Plano 

Plurianual – Palestrante Rejane Cristina Rodrigues Pinheiro Almeida, Plano Diretor – 

Palestrante Marcio e Plano Mobilidade Urbana, e o Representante do INCAPER, Lázaro 

apresentando a palestra Diagnóstico Rural, assim, os assuntos foram direcionados aos 

cidadãos ecoporanguenses presentes neste dia. Dado abertura para as perguntas aos 

cidadãos: o cidadão João fala sobre a transformação da velha escola do Bonfim em 

construção de uma nova escola e uma unidade de saúde para atender aos distritos; o 

cidadão Roberto fala sobre o laticínio e ações para trazer empregos, consórcio de saúde 

da Região Norte, a estrada que liga a Prata x Ecoporanga, a revitalização do campo, 

recuperação da bacia hidrográfica (Rio que passa na Prata), construção de uma capela 

mortuária, iluminação do cemitério, centro social distrital (exemplo: cras), reforma do 

ginásio e praça, construção de uma creche, cursos profissionalizantes com capacitação 

para a sociedade local, mudança dos aparelhos de ginásticas (localização), melhoria da 

rede de esgoto, construção de parquinhos para as crianças, limpeza da Prata para a festa 

tradicional Roubada da Bandeira que acontece todos os anos; Keu da Assistência Social, 

fala sobre a carência sobre o transporte até a Universidade de Nova Venécia, o qual 

muitos deixaram seus cursos ou se mudaram para outra cidade pelo fato de não ter como 

pagar a mensalidade, também um centro cultural com balés, e outras ocupações com 

qualidade de vida para a sociedade, tanto crianças quanto adultos;  Segunda pergunta: o 

cidadão Sebastião fala sobre reativar o laboratório que existia; Terceira pergunta:  o 

cidadão Sebastião fala sobre a roubada da bandeira e a quadrilha e a valorização destas 

festas na Prata dos Baianos, pista de argolinha; o cidadão João fala que há diversos 

problemas, mas que havia reuniões pela educação nas comunidades, que não há mais 

reuniões para mesmo saber onde os filhos estão estudando ou mesmo em que salas estão 

ou qual transporte estão utilizando; Nada mais havendo, deu-se por encerrado as palestras 

e os momentos de perguntas, respostas e comentários, às 15:40 do dia 12 de abril de 2025. 


